



元がお

第65号



つきおかの里 お寿司の会

特別養護老人ホーム **二の丸** 介護老人福祉施設100人／短期入所生活介護8人
〒957-0052 新発田市大手町4丁目5番29号 TEL0254-23-3166 FAX0254-26-2312

特別養護老人ホーム **とっさか** 介護老人福祉施設100人／短期入所生活介護20人

デイサービスセンター **とっさか** 通所介護サービス 定員20人

居宅支援 **しるとり** 居宅介護支援サービス TEL0254-43-7273

介護職員喀痰吸引等研修事業

〒959-2656 胎内市西本町11番27号 TEL0254-44-8588 FAX0254-44-8894

デイサービスセンター **と・も・だ・ち** 通所介護サービス 定員36人（胎内市設置受託経営）

〒959-2656 胎内市西本町11番11号 TEL0254-44-3460 FAX0254-44-3461

特別養護老人ホーム **つきおかの里** 介護老人福祉施設88人／短期入所生活介護（障害福祉サービス含む）22人

デイサービスセンター **つきおかの里** 通所介護サービス 定員30人

居宅介護支援 **つきおかの里** 居宅介護支援サービス TEL0254-32-3923

新発田西地域包括支援センター 介護予防支援事業（新発田市受託事業） TEL0254-32-3927

〒959-2335 新発田市本田壬393番1 TEL0254-32-3925 FAX0254-32-3926

二の丸

行事アロカルト



10月24日 オカリナ演奏会



8月20日 松尾貴臣 (シンガーソングライター) ライブ



職員による踊り
二の丸のきみまろは
誰？

11月7日
介護の日



ボランティアグループアイビー様による余興で大盛り上がり！



1月9日
平成最後の新年会餅つき



12月19日 クリスマス会



二の丸



娘様ご夫婦と一緒に記念撮影

平成三十年九月十八日、新潟県および新発田市から百歳を祝う表敬訪問がありました。めでたく百歳を迎えられたのは杉本ヨシミ様。式ではとても緊張されたとのこと、無事式を終えられてほっと一息。

杉本様に長寿の秘訣をお聞きすると「特にないです。いつも何とかなるさと思って生きてきました。」「しいて言えば、食べ物は何でも食べます。美味しい物を食べるのが楽しみです。若い頃は編み物や裁縫が好きでした。」と笑みを浮かべ、昔を懐かしむように語ってくれました。常にポジティブで心配し過ぎることなく、何とかなるという生き方が長寿の秘訣のようです。



できあがり!



楽しく調理♪

甘くて美味しいホットケーキ

二の丸では一年に一度ご利用者の方々と一緒に調理をして美味しい物をいただくお楽しみ会を開催しています。

今年度はホットケーキを作りました。生クリームやメイプルシロップ、あんこや果物などそれぞれお好みでトッピングを選んで頂くと、皆さん「美味しい。」と笑顔で話されていました。

とっさか

敬老会



九月二十日に敬老会が行なわれました。白寿、米寿、喜寿の方々には胎内市の井畑市長より顕彰状とお祝いの品を、一〇一歳以上の方々には二王子会笹川理事長より祝い状と額の贈呈がありました。お祝いを受けるご利用者は、金色や赤色のちゃんちゃんこを身に着け、少し緊張した面持ちで受け取られました。

セレモニーの後は、皆様お待ちかね、時あやご様による歌謡ショーです。時様の迫力ある生の歌声に魅了され、一緒に口ずさんだり、手拍子をしたりと大盛況でした。



赤ちようちん

十二月十七日、クリスマス会こと通称赤ちようちんが行なわれました。誰がサンタクロース？女性？日本人？と分からなくなるくらい仮装の完成度は高く、お互いの仮装した姿に大笑い。そしてもちろん美味しい料理とお酒に舌つづみ。賑やかで楽しいひと時を過ごしました。

とっさか



とっさか餅つき大会



平成三十年も暮れようとする十二月二十八日、今年最後の行事、餅つき大会が行なわれました。

木製の杵と臼は、とっさかの歴史が沢山詰まっているようで何とも趣があります。ハッピを纏った年男年女のご利用者や職員のものにも「私もつきたい！」と大勢の方が餅をついて下さいました。餅つきに合わせて「よいしょ、よいしょ」と周りの方々の元気な声が会場中に響き渡り、大盛り上がりでした。昔を思い出し楽しまれている様子が印象に残っています。

ついた餅は皆様の幸せを願い、正月の鏡餅として施設内に飾らせて頂きました。



新年会



平成三十一年の幕開けを祝い、一月十日に新年会を行いました。

年男年女による樽酒割では、「よいしょ」と掛け声に合わせて樽が豪快に割れた瞬間は迫力があり、とっさかに幸運が舞い込んできたような感覚になりました。余興のカラオケ大会では、ご利用者が自慢の喉を披露して下さいました。観ている方々も手拍子をしたり、一緒に歌ったりと楽しまれました。

今年も皆様にとって良い年でありますように。



つきおかの里

お寿司の会

昨年十二月十日に「寿司屋台」がつきおかの里で開店しました。



マグロ、蒸しえび、サーモン等の数種類のネタが用意され、ご利用者はもう一つ、もう一つとたくさんお代わりをされていました。

目の前で握ってもらいながら食べるお寿司にご利用者はとても喜ばれ「おいしいね」と食堂中素敵な笑顔でいっぱいになりました！

とっても美味しそう



もちつき大会

昨年十二月二十七日に、「もちつき大会」が盛大に行なわれました。



職員がかわるがわるもちをつく姿に、昔を思い出されてご利用者は懐かしいそうな表情で観ていらつしゃいました。

「よいしょ！よいしょ！」と大きな掛け声と、仕上げに次から次へにご利用者からもちをついていただいたおかげで、あつという間にもちがつき上がりました。



その後、管理栄養士から立派な鏡餅を作ってもらいました。参加者全員の力で出来た鏡餅を飾ることで、きっと平成三十一年も素晴らしい年となることでしょうね！

新年会

今年も一年の幕開けに、毎年恒例の岡屋敷の佐々木神主様より、皆様の健康・長寿・安泰を願う御祈禱をしていただきました。

厳かな雰囲気の中か神事が終わると、お神酒をいただいたご利用者の皆様は、やっと緊張がほぐれた様子でもとても楽しんでいました。

その後はコスモス会の皆さんによる演奏、唄、踊りが披露され、妖艶な舞踊や長唄では手拍子とともに笑いがわきおこり、楽しいひとときをすごしました。

アンコールでは、ご利用者の皆さんの拍手が鳴りやまず、大盛り上がるの新年会となり、とても満足のご様子でした。



つきおかの里



新年を迎え、つきおかの里のデイサービスセンターでは、大相撲初場所が開催されました。

土俵入りする力士は、なんとウサギやネズミにペンギンなどといった着ぐるみに仮装した職員たちで、ご利用者は大笑い。行事の軍配がかえり立ち合うと真剣な取り組みに、ご利用者からは大きな声援とともにまた大笑い。

押しつ押しされつの熱戦に、大変楽しいひとときを過ごしていただきました。

デイサービスセンター



はっけよい、のこった、のこった



いつまでも健康で過ごしたい!!

動きが良くなってきた!



週1回の体操をするようになって体が軽くなった!

みんなで集まると気晴らしになっていい!!



新発田西地域包括支援センター 地域で広がる!!「ときめき週1クラブ」

皆さん「ときめき週1クラブ」をご存知ですか?

新発田西地域包括支援センターでは、介護予防の取り組みの一環として「ときめき週1クラブ」を立ち上げるお手伝いをさせて頂いています。今年度、西圏域では九か所の地区で立ち上がり、計十四地区で活動しています(平成三十年十二月現在)。

今後も地域で介護予防の重要性を呼びかけ、皆さんが健康でいられるよう支援していきます。

「ときめき週1クラブ」とは?

地域住民が主体となり週1回体を動かす運動教室です。歩いて通える公民館等を会場に、体力の維持・向上を目指し、寝たきりや閉じこもりの予防を目的に活動しています。

